



Fermeture de la communauté de Gennesaret à Saint-Michel

Nous vous partageons le communiqué des responsables de la communauté de Gennesaret, annonçant la fermeture de la maison « Buisson Ardent » en Charente.

Communiqué

Les responsables de la communauté de Gennesaret ont pris la décision de fermer la communauté présente en Charente à St Michel sous le nom de « Buisson Ardent ». Cette décision est effective au 30 septembre 2024.

Nous remercions la communauté de Gennesaret avec Anne, Monique et Véronique pour leur présence active au service de la paroisse et du diocèse et leur mission dans cette maison d'accueil pendant toutes ces années. Nous les assurons de notre prière.

La maison appartient au diocèse et nous réfléchissons à son avenir avec les responsables de la paroisse de la Visitation-sur-Boëme.